

trohome Limited de Kitchener, Ontario; la Northern Telecom de Montreal, la SED System Incorporated de Saskatoon, Saskatchewan; Microtel Pacific de Vancouver; y la Norpak Limited de Pakenham, Ontario.

En América del Norte, el Telidón permitirá recibir en el hogar noticias, publicidad, hacer compras, recibir y enviar correo, realizar operaciones bancarias y recibir educación por medio de las redes telefónicas, de cable o de radiodifusión.

Los usuarios podrán hacer reservaciones de avión, y realizar operaciones bancarias sin abandonar el hogar.

Canadá y América Latina

El Ministro de Estado para finanzas, Pierre Bussieres, ha participado en la reunión anual de la Banca Interamericana de Desarrollo celebrada en Madrid (España) el mes pasado.



Pierre Bussieres

El ministro ha recordado que los intercambios bilaterales de Canadá con América Latina y el Caribe ha pasado de \$1.5 millones en 1970 a más de \$7.5 millones en 1980. Las exportaciones e importaciones canadienses están equilibradas, mientras que los intercambios se hacen cada vez más complejos.

Las importaciones de Canadá procedentes de esta región quedan constituidas cada vez más por productos manufactureros. Las relaciones comerciales no cesan de perfeccionarse y las relaciones financieras y bancarias adquieren cada vez más importancia y

grado de especialización. Paralelamente, las relaciones políticas y humanas con los países de América Latina y el Caribe se desarrollan al mismo ritmo, como lo atestigua el gran número de intercambios ministeriales, observó el ministro.

El Sr. Bussieres hizo notar igualmente que Canadá intenta aumentar su parte del producto nacional bruto para ayuda pública al desarrollo y aumentarla a 0.50 p.c. de aquí a 1985, buscando siempre los medios de alcanzar el 0,70 p.c. de aquí a fin del decenio.

La banca, institución que refleja el carácter y las aspiraciones de los países miembros de América Latina y el Caribe, continuará siendo uno de los instrumentos más eficaces de aceleración del desarrollo económico y social de Latinoamérica y el Caribe.

“Canadá desea participar con la banca en este esfuerzo de desarrollo, tanto siguiendo métodos tradicionales como utilizando nuevos métodos”, concluyó el ministro.

Mapeo de montículos de hielo

Los científicos canadienses tendrán su primera oportunidad de levantar mapas de montículos de hielo o “pingos” sumergidos en el mar de Beaufort, como parte de una expedición alrededor de Norteamérica por el barco científico *CSS Hudson* que durará 10 meses.

El objetivo principal del viaje es el levantamiento hidrográfico del mar de Beaufort para solventar de aquí a 5 ó 6 años, el problema del transporte de petróleo en supertanques desde los campos petrolíferos del mar de Beaufort, a través del Pasaje del Noroeste, a los mercados del este.

El Sr. Longhurst Director General de Levantamientos Científicos Oceánicos del Instituto Bedford de Oceanografía, Dartmouth, Nueva Escocia, manifiesta que los científicos necesitarán 4 años para levantar mapas de la zona.

La expedición es importante, debido a que el petróleo que se encuentre en el norte canadiense debe llegar a los mercados del sur, bien sea por oleoducto o por embarcación, a través del Pasaje del Noroeste.

Los supertanques deberán pasar el Pasaje del Noroeste, un corredor de 8 km de ancho por 240 km de largo donde abundan los “pingos”.

La mayor subvención contra el cáncer

El Instituto Nacional del Cáncer de Canadá ha concedido el mayor subsidio de su historia — más de un \$1 millón — a la División de Investigación Biológica del Instituto de Cáncer de Ontario, en Toronto, según informa la *Canadian Press*.

La subvención de \$1.022.201 es una de las 286 subvenciones para investigación y equipo concedidas a científicos de investigación por la filial científica de la Sociedad Canadiense del Cáncer.

Las subvenciones para apoyar la investigación del cáncer ascendieron a una cifra récord de \$20.714.672. El desglose por provincia es el siguiente: Colombia Británica \$2.101.980; Alberta, \$1.708.855; Saskatchewan \$396.116; Manitoba \$953.018; Ontario \$9.399.221; Quebec \$3.587.894; Nueva Brunswick \$67.908; Nueva Escocia \$165.929 y Terranova \$263.869.

Este fondo es diferente del fondo del Marathon de la Esperanza Terry Fox que ahora supera los \$23 millones y se destina a tipos más innovadores de investigación.

Ministro de Asuntos Exteriores vista Italia

El Ministro de Asuntos Exteriores Mark MacGuigan visitó el mes pasado Italia a invitación de su homólogo Emilio Colombo. La visita siguió a la participación del Dr. MacGuigan en la reunión ministerial de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) celebrada en Roma.

Durante su reunión en Roma el Dr. MacGuigan y el Sr. Colombo discutieron a fondo asuntos internacionales, centrándose en Africa, el Oriente Medio, Centroamérica y el diálogo Norte-Sur. También conversaron sobre mecanismos consultivos entre países aliados tales como OTAN y la Organización de la Cooperación Económica y Desarrollo y se refirieron en este contexto a la Cumbre Económica. Italia participará en la Cumbre que se celebrará en Canadá este verano.

El Dr. MacGuigan manifestó que ambos países están de acuerdo en que debería existir una dimensión “coloquial” en la Cumbre y que, si bien la reunión debe centrarse necesariamente en temas